

Los propósitos de su venida.

La semana pasada iniciamos una serie para todos los miércoles titulada “Esperando su venida.” Enseñaré sobre la segunda venida de Cristo. Dijimos que la segunda venida de Cristo es una de las doctrinas mas importantes del nuevo testamento; y que creemos en ella porque ***Cristo dijo que regresaría***, Porque ***los Angeles dijeron que regresaría***, Porque ***los Apóstoles dijeron que regresaría***, y porque ***los profetas antes de Cristo*** que profetizaron su primera venida, tapien profetizaron de la segunda. Su fueron veraces respecto de la primera venida, lo serán también respecto de la segunda.

La semana pasada enseñamos acerca de tres actitudes ante su venida. NO podemos saber el tiempo exacto, pero si podemos tener la actitud correcta. Para continuar con nuestra serie, el día de hoy les quiero compartir ***Los propósitos de su segunda venida.***

Dios siempre actúa en base a propósitos: El creó al mundo, para poner al ser humano en el. Y creó al ser humano, para tener una relación con el. Y creó a Israel para que por medio de el viniera el Mesías que es Cristo, a este mundo. Y Cristo vino al mundo la primera vez para iniciar el proceso de redención del ser humano, el cual se perdió cuando desobedeció a Dios abriendo la puerta al pecado primeramente en su vida, luego en su familia y por ultimo en toda la humanidad.

En su primera venida Jesús vino a morir, en su segunda venida Jesus vendrá a reinar. En ser primera venida, Jesús vino como siervo, en su segunda venida Jesús vendrá como rey. En su primera venida Jesús fue juzgado, en su segunda venida el juzgará a los vivos y a los muertos. En su primera venida el llegó en secreto, en su segunda venida todo ojo le verá. En su primera venida Jesus vino a enseñar de su reino, en su segunda venida Jesus vendrá a establecerlo. En su primera venida Jesús vino a edificar su iglesia. En ser segunda venida vendrá por ella. En su primera venida Jesús vino con una actitud de mansedumbre, en su segunda venida vendrá con una actitud de Guerrero.

Dios es un Dios de propósitos por lo tanto, *Hay propósitos muy específicos en la segunda venida de Jesús.*

¿Cuales son los propósitos de la segunda venida de Jesús?

Revelar su Gloria.

Jesús es el hijo de Dios y en el habita corporalmente toda la plenitud de la deidad como dijo el Apóstol Pablo:

Colosenses 2:9 *9 Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la divinidad*

Jesús es Dios; Por eso tiene poder sobre la naturaleza. Por eso puede transformar el agua en vino. Por eso puede caminar sobre el agua. Por eso el viento y el mar le obedecen. Por eso puede dar vida a los muertos. Por eso puede sanar enfermedades incurables. Por eso ascendió a los cielos cuando se fue. El es Dios.

El manifestó su gloria en su vida, en su muerte y en su resurrección; pero se esta gloria será manifestada en su totalidad de manera pública y global en su segunda venida. Por eso Jesús dijo:

Mateo 16:27 *27 porque el Hijo del hombre vendrá en la gloria de su Padre, con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras.*

Mateo 24:30 *30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del hombre en el cielo, y todas las tribus de la tierra harán lamentación cuando vean al Hijo del hombre venir sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria.*

Las naciones hará lamentación por el, no por haberle crucificado, sino por haberle rechazado abrazando filosofías y doctrinas de demonios como el humanismo y el materialismo. Porque muchas naciones habiendo abrazado el evangelio y sus valores, en esta generación los están rechazando y se están burlando de ellos con sus palabras y con sus acciones.

Pero cuando vean a Jesus venir en su gloria, entonces lamentaran el haberlo rechazado. Ver a Jesus regresar de la manera que vendrá, hará que todo cobre sentido para quienes han desvirtuado la Biblia y sus enseñanzas. Jesús vendrá y vendrá en su gloria: la Gloria del padre, la cual

tuvo desde antes de la fundación del mundo, y la gloria de su triunfo sobre el pecado y sobre la muerte.

¿Cuales son los propósitos de la segunda venida de Jesús?

Juzgar a vivos y a muertos.

Como dijimos hace un momento: "...Jesus ya no vendrá como siervo..." Ahora vendrá como rey. Una de las acciones reales será juzgar para condenar a unos y para premiar a otros. Como lo dijo el Apóstol Pablo en su segunda carta a Timoteo

2 Timoteo 4:1 *Te suplico encarecidamente delante de Dios y del Señor Jesucristo, que juzgará a los vivos y a los muertos en su manifestación y en su Reino,*

¿Que dice Pablo aquí? que Jesucristo en su manifestación, es decir en su venida, Juzgará a los vivos y a los muertos.

Jesús mismo, mediante parábolas también lo explicó:

Mateo 24:46-51 *46 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor venga, lo halle haciendo así. 47 De cierto os digo que sobre todos sus bienes lo pondrá. 48 Pero si aquel siervo malo dice en su corazón: "Mi señor tarda en venir", 49 y comienza a golpear a sus conservos, y aun a comer y a beber con los borrachos, 50 vendrá el señor de aquel siervo en día que éste no espera, y a la hora que no sabe, 51 y lo castigará duramente y pondrá su parte con los hipócritas; allí será el lloro y el crujir de dientes.*

Esta parábola nos enseña que uno de los propósitos del regreso del Señor es juzgar para galardonar o para condenar. O mismo muestran las parábolas de los talentos, y la del juicio de las naciones en Mateo 25. veamos lo que dice el final del capítulo 25:

Mateo 25:45 *45 Entonces les responderá diciendo: "De cierto os digo que en cuanto no lo hicisteis a uno de estos más pequeños, tampoco a mí lo hicisteis." 46 Irán estos al castigo eterno y los justos a la vida eterna.*

La salvación no se gana por medio de las obras: como la practica de una espiritualidad ferviente, la utilización responsable de los talentos, o las obras de ayuda a los necesitados. Pero, la salvación si se pone en

evidencia por medio de esas obras. Es decir, los frutos de la salvación se manifiestan mediante las acciones de una vida cambiada que se muestran mediante una espiritualidad ferviente, los actos de misericordia a los necesitados, y la administración responsable de los talentos que Dios nos ha dado. No hacemos esto para salvarnos, lo hacemos porque somos salvos. Pero al no hacerlo, es una evidencia de si nuestra salvación es real o no lo es.

El Apóstol Pablo, sabiendo esto le escribió a Timoteo:

2 Timoteo 4:7-8 *7 He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe. 8 Por lo demás, me está reservada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida.*

Pablo sabía que en el encuentro con el Señor ya sea en su venida o en nuestra muerte, habrá un juicio ya sea para premiación o condenación.

Cuando me encuentre con el Señor, Yo quiero ser premiado. ¿Que quieres tu?

¿Cuales son los propósitos de la segunda venida de Jesús?

Redimir a su pueblo.

El pueblo de Dios se compone de todos los que hemos puesto nuestra fe en Jesucristo, Judíos y no Judíos. La palabra redimir significa rescatar mediante un precio. Cuando Jesús vino la primera vez, pagó el precio de nuestra redención, pero cuando regrese consumará esa redención. Es como cuando vas y compras algo, pero lo recoges después. Eso que compraste ya es tuyo, pero no te lo has llevado. Tu y yo somos de Cristo porque el ya nos compró ahora solo estamos esperando que venga por nosotros. Como dijo Jesús hablando de las señales de su venida:

Lucas 21:28 *28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está cerca.*

Recordemos que la salvación se lleva a cabo en tres fases: Somos salvos, estamos siendo salvos y seremos salvos: Somos salvos porque Cristo murió en la cruz pagando el precio de nuestra redención. estamos siendo salvos porque día a día estamos en un proceso de santificación en el que nos vamos semejando mas y mas a Cristo. Y seremos salvos cuando

nuestros cuerpo sea transformado al resucitar de entre lo muertos o al ser arrebatados en el rapto.

Entonces, cuando Cristo venga, se consumará nuestra redención Por eso Jesús nos dice que cuando las señales de su venida se empiecen a manifestar debemos levantar la cabeza en consolación; debemos levantar la cabeza en gozo; debemos levantar la cabeza en afirmación porque nuestra redención está cerca.

Entonces, nosotros al mirar lo que está ocurriendo en el escenario mundial, no debemos temer, al contrario, nos debemos alegrar y debemos saber que ya esta cerca el día de nuestro encuentro con Cristo y eso nos debe alegrar porque Jesús vendrá por nosotros. Como el mismo dijo:

Juan 14:3 3 *Y si me voy y os preparo lugar, vendré otra vez y os tomaré a mí mismo, para que donde yo esté, vosotros también estéis.*

Jesús viene para llevarnos con él y eso no debe asustarnos. eso debe alegrarnos.

llamar a los músicos.

Quiero terminar con las palabras del Apóstol Pablo las cuales leíamos hace un momento:

2 Timoteo 4: 8 *Por lo demás, me está reservada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida.*

Pablo dice que hay un grupo de personas en la historia del mundo, unos ya muertos, otros todavía vivos que tienen una característica en común: no es su nacionalidad, no es su color de piel, no es su situación económica o su preparación profesional, es ***el amor por la venida del Señor***. Debemos amar su venida. debemos crecer en nuestro amor por su venida porque eso nos impulsará a santificarnos, eso también nos impulsará a responsabilizarnos de nuestra tarea con este mundo que se pierde. Y eso nos impulsará también a integrarnos mas a su pueblo por el cual Jesús regresará.

Cantar.